

PRESSEMITTEILUNG

Amigos del Camino – Konzert & CD Veröffentlichung

Ein Musikprojekt von Pilgern des Jakobswegs... über den Jakobsweg!

Amigos del Camino – unter diesem Namen ist ein einzigartiges Musikprojekt rund um den Jakobsweg entstanden.

Sieben Musiker_innen aus fünf Ländern, die der Pilgerpfad zusammen geführt hat, singen in sechs Sprachen selbst komponierte Lieder über Liebe, Leid, Gemeinschaft, Sinnsuche und Spiritualität – all das, was sie auf dem Weg selbst erlebt haben.

Kopf und Initiator dieser Idee ist **Sascha Günther**, ein passionierter Musiker und Pilger aus Hannover. Im April 2013 kommt er auf seiner Wanderung mit diesen Menschen und ihren Geschichten in Berührung. Diese Reise markiert einen Wendepunkt und verändert sein Leben.

Der Aufbruch hin zu einem neuen Weg. Das Ziel: die Künstler_innen auf einem Album zu vereinen. Es trägt den Titel „Walk with me“.

Kurz nach seiner Wanderung lernt Sascha den „**Wir sind Helden**“-Keyboarder und Produzenten **Jens Eckhoff** kennen. Jens ist begeistert von der Idee. In ihm findet Sascha den passenden Mann für die musikalische Leitung. Die Reise geht weiter.

In einer ruhig gelegenen Finca unter andalusischer Sonne fangen die beiden die Magie der 14 Stücke ein. Die Stimmen und Instrumente der Singer-/Songwriter_innen werden unterstützt von namhaften Musikern aus der Pop-Musik.

Vocal Coach Bendix Amonat, Filmmusikproduzent („Barfuß“) Christoph van Hal und Grammy Gewinner Nené Vásquez werden Teil der Vision und verleihen den Songs internationales Format.

Wie auch der Jakobsweg selbst führt die Musik vorbei an verschiedenen Stationen. Spanische Rhythmen, baskische und irische Folklore, italienischer Poprock, französischer Chanson und deutsche Poesie vereinen sich – eine musikalische Reise durch Europa, die durch die persönliche Authentizität brilliert und vor allem eines bleibt:

Eine weltoffene Botschaft, die bewegt und spirituell ist, aber gänzlich auf verstaubte Überzeugungs-Rhetorik verzichtet. Zwei Jahre später sind aus Fremden Freunde geworden. Das Projekt wird gleich auf zwei Wegen vorgestellt:

Am **02. November 2015** fand die Live-Premiere im **Astor Grand Cinema** in **Hannover** statt. Am Ende gab es von den rund 300 Zuschauern stehende Ovationen für ein multimediales Konzert-Erlebnis mit Fotos, Videos und exklusiven Einblicken hinter die Kulissen.

Die Sängerinnen Alicia (Spanien), Louise (Irland), Helene (Frankreich) und Ilaria (Italien) sind dafür aus ihren Heimatländern in die „Unesco City of Music“ nach Hannover gekommen.

Gemeinsam mit Live-Besetzung, bestehend aus Mitgliedern von „Wir sind Helden“, „Fury In The Slaughterhouse“ und der Live-Band von „Marquess“ füllten sie den Saal mit der Energie und der Seele des Albums. Die Mission: Das Gefühl des Camino de Santiago nach Hannover auf die Bühne bringen.

Durch den Abend führte Projekt-Kopf Sascha Günther, der selbst auch eigene Lieder sang.

Alicia, die in einer Herberge auf dem Camino arbeitet, fasst es wie folgt zusammen: „Der Weg gibt dir nicht immer, worum du ihn bittest, aber er gibt dir immer das, was du gerade brauchst.“

Amigos del Camino live

Pilger aus 5 Ländern + eine erstklassige Band mit prominenten Gastmusikern: Jens Eckhoff „Wir sind Helden“, Christian Decker „Fury in the Slaughterhouse“, Nené Vásquez „Shakira“ + Christoph Keding von der Live-Band von „Marquess“, Christoph van Hal (Filmmusik für Til Schweiger) sowie Vocal-Coach Bendix Amonat.

Amigos del Camino – Pressekontakt:

Sascha Günther
info@amigosdelcamino.de
0177 – 261 43 48

„Walk with me“ VÖ 6.11. – Tundra Tonerzeugnisse.

Vertrieb physisch: Timezone | online: finetunes
www.amigosdelcamino.de

